

tient aussi les idées de décence, les habitudes d'ordre ; elle concourt à inspirer le respect que l'homme se doit à lui-même ; elle l'accoutume à la vigilance sur soi ; elle commande la modération, l'attention, la retenue en beaucoup de choses ; elle dispose au travail ; elle répand une certaine sérénité dans l'esprit ; elle offre l'image sensible de la pureté intérieure de l'innocence ; elle est aussi un égard pour les autres, elle plaît, elle attire la bienveillance ; elle facilite le commerce de la vie ; elle est un lien de sociabilité. La propreté peut être observée dans toutes les situations ; il y a une propreté compatible avec la pauvreté elle-même.

Il suffit de la moindre attention pour se convaincre que ce passage est formé d'une suite de pensées ayant rapport à un seul et même objet la *propreté*, et reliées de manière à former un tout complet.

*Séparons ces différentes pensées afin de les mieux faire ressortir.*

La *propreté* sur la personne, dans les vêtements, est l'une des règles les plus certaines de l'hygiène.

La *propreté* prévient une foule de maladies.

La *propreté* entretient la fraîcheur.

La *propreté* facilite le jeu de tous les organes.

La *propreté* entretient les idées de décence, les habitudes d'ordre.

La *propreté* concourt à inspirer le respect que l'homme se doit à lui-même.

La *propreté* accoutume l'homme à la vigilance sur soi.

La *propreté* commande la modération, l'attention, la retenue en beaucoup de choses.

La *propreté* dispose au travail.

La *propreté* répand une certaine sérénité dans l'esprit.

La *propreté* offre l'image sensible de la pureté intérieure de l'innocence.

La *propreté* est un égard pour les autres.